
Nr. 36{o1J 

1989 -04- 1 0 A N FRA G E 

der Abgeordneten Probst, Hintermayer, Murer, Apfelbeck 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend den raschen Ausbau der Eisenbahnstrecke über den 

Schoberpaß 

Zei tungsberichten ist zu entnehmen, daß mit durchgehend 

zweigleisigen Ausbau der dringend notwendigen Schober

paßstrecke erst nach dem Jahre 2000 zu rechnen ist. Dem 

gegenüber soll der Semmeringtunnel bereits jetzt in Angriff 

genommen werden, welcher in der Prioritätenreihung nach 

Auffassung der unterzeichneten Abgeordneten jedenfalls erst 

nach den wichtigen Transitrouten durch Österreich ausgebaut 

werden sollte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Bis wann ist mit einem durchgehend zweigleisigen Ausbau 

der Schoberpaßstrecke zu rechnen? 

2) Welche Maßnahmen werden Sie zur Beschleunigung setzen? 

3) Welche Maßnahmen werden Sie insbesonders zur Forcierung 

des "Huckepackverkehrs" auf dieser Strecke setzen? 
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